

El 8 Será la Entrega del "Oscar"

Argentina en pos de una Estatuilla por "La Tregua"

WASHINGTON, 31 de marzo (Latin)—El director cinematográfico argentino, Sergio Renán, llegará el jueves a Los Angeles, California, para asistir a la entrega de premios "Oscar" uno de los cuales podría ser destinado a su película "La Tregua", anunció hoy aquí la embajada argentina.

Protagonizada por Héctor Alterio, Ana María Picchio, Walter Vidarte y el mismo Sergio Renán, "La Tregua" fue nominada para un "Oscar" como mejor película extranjera.

El músico Lalo Schiffrin y el actor Alejandro Rey, se unirán a Renán en Los Angeles en diversos actos, entre ellos la proyección privada de "La Tregua" el sábado cinco, añadió el vocero de la embajada.

Indicó que probablemente el embajador ante la Casa Blanca, Alejandro Orfila, viaje a Los Angeles para acompañar a Renán durante los días de permanencia en Estados Unidos y en la noche de distribución de premios.

Los premios de la Academia de Ciencias Cinematográficas de Hollywood serán entregados el martes ocho.

EL DÍA

Apareció el Primer Número de la Revista "Del Tercer Mundo"

Acaba de aparecer el primer número —abril/mayo— de la revista bimestral *Del Tercer Mundo*, la cual tendrá una "dirección colectiva" y una comisión editorial integrada por Armando Cámara, Juan Garzón, Elí de Gortari, Jorge Ludlow, Raúl Pessah y Rodolfo Puiggrós (colaborador de este diario).

En su primer editorial, la revista señala que en sus páginas "recibirán acogida las corrientes ideológicas libertarias que quieren mantener un estrecho contacto con las realidades de nuestros pueblos... Esta publicación pretende ser una calle internacional donde transiten mejor los peatones que los automovilistas o mejor aún donde todos los transportes sean colectivos: creemos

que la tarea de dar libre vitalidad a las ideas es una contribución directa a la justicia distributiva..."

En la comisión de relaciones públicas figura, entre otros, Juan José Arreola, Arturo Azuela, Antonio Delhumeau, Carmen Sordo Sodi y Mario Guzmán Galarza (también colaborador de *El Día*).

La Cultura, Fundamento del Movimiento de Liberación; La Revolución Cultural en una Aldea China; Un Modelo Socialista de la Sociedad; La ONU Adoptó la Carta de Derechos y Deberes Económicos de los Estados, son algunos de los artículos incluidos en la nueva publicación, que cuenta con los servicios informativos de *Interpress*.

EXCELSIOR

Atahualpa Regresa a París

- ★ Miércoles y Jueves Dará Conciertos
- ★ Grabó Aquí Varios Programas y Discos
- ★ Audición en el Colegio de Ingenieros

Atahualpa Yupanqui terminó sus compromisos artísticos en el país con su recital del jueves próximo en Jalapa, Veracruz, regresa a esta capital e inmediatamente viajará a París donde tiene la sede de sus actividades.

El maestro del folclore latinoamericano, en su recorrido por el interior del país, realizó extraordinarios recitales en las más importantes plazas, las más recientes fueron en Tampico y Guadalajara, en esta última ciudad tuvo lleno absoluto en el teatro Degollado.

Yupanqui presentó sus más recientes obras musicales a lo largo de las presentaciones que hizo en el Palacio de Bellas Artes y la mayor parte de ellos se llevaron a los acetatos, por lo tanto en su ausencia aparecerá aquí el segundo LP realizado en México con esas composiciones.

Deja varios compromisos por cumplir a fines del presente año y al inicio del próximo, durante el tiempo que tuvo libre se dedicó a las grabaciones y fueron varias las sesiones que realizó en los estudios capitalinos para relatar sus vivencias, los poemas campiranos y el sonido de su inseparable guitarra.

Entre los números que llevó a los acetatos están: "No quiero que te vayas", samba tucumana; hace pequeños relatos, ejecuta la guitarra con maestría e interpreta también "Elogio de la Guitarra", "Campo abierto" y muy especialmente dice "Canción para Pablo Neruda", lo que será una grata sorpresa por el contenido de su poema.

Para el video dejó Atahualpa Yupanqui varias grabaciones que se verán en las próximas semanas; se aseguró que tardará más de un mes

en aparecer su segundo LP que es una más de sus huellas que deja por el mundo y muy especialmente para sus seguidores en el país.

El ingeniero Carlos Legaspi Donis informó ayer que Atahualpa Yupanqui realizará un viaje relámpago para estar aquí el miércoles y ofrecer un recital de canto y poesía, en el salón principal del Colegio de Ingenieros Civiles de México, en Santa Teresa número 187 a un costado de la Villa Olímpica.

Este recital es el segundo que se presenta en lo que va del año en el Ateneo Cultural "Alberto Dovalí Jaime", el anterior lo realizó la Orquesta de Cámara de Moscú bajo la dirección de Mikhail Teryan y después de Atahualpa Yupanqui, presentarán próximamente al Jaques Lousier Trio.